

NOTA DE PRENSA - PRESENTACIÓN DE LIBRO EN VITORIA

El escritor vasco Aimar Rollán presentará su libro, *Cuentos y desencuentros*, mañana en la Casa del Libro de Vitoria (C/ Arka 11) a las 19 horas, en un encuentro con sus lectores en el que hablará del proceso creativo que le ha llevado a componer su sexto libro y conversará con ellos sobre literatura.

El encuentro, de entrada libre hasta completar aforo, forma parte de la gira que Rollán desarrolla por las localidades del País Vasco para presentar su obra, en la que ofrece una treintena de relatos que abordan desde historias de amor y desamor a cuentos de ciencia ficción y experiencias personales en formato de narraciones cortas, publicado por la editorial Literarte.

“Breves, profundos y reflexivos”, explica el autor sobre su recopilación de relatos, que empezó a preparar hace unos años y editó a principios de 2018 con la editorial Literarte.

En la presentación de Vitoria el autor estará acompañado por el escritor y periodista local Daniel González, que destaca la “calidad” de las historias que conforman *Cuentos y desencuentros*. “Rollán logra condensar en sus textos sentimientos y emociones que son universales, dilemas éticos e incluso un repaso a nuestra propia historia, con una forma de narrar que te atrapa y te hace sentir como propia la historia que cuenta”, explica el novelista, que ve en estas dosis de narrativa “una puerta abierta a la reflexión”.

Rollán nació en San Sebastián, pero desde hace años vive en Tolosa (Gipuzkoa). Escribe desde que era joven, y empezó a publicar en 2014, a pesar de que ya había escrito varios libros para la fecha. Su primera obra literaria la terminó de escribir en 2008, y se titula *Un día completo*. Luego llegó *Anhelo de luz* (Editorial Creación), escrita en prosa poética, con 37 poemas independientes entre sí. Su tercera obra, *El Uno sin segundo*, es un ensayo cuyo tema de estudio es la vida en general, con sus grandes cuestiones entre medio (publicado con editorial La Ovejita y presentado en la Feria del Libro Hispana de Nueva York del 2014). El cuarto libro, *¿Qué es eso del yoga?*, es un ensayo sobre yoga de 186 páginas escrito en tono desenfadado, que tiene como objetivo ser una obra divulgativa sobre el yoga y que ya ha sido traducida a tres idiomas. Su quinta obra, *Aprende a meditar*, es un breve y sencillo libro de introducción a la meditación, que lleva varios meses siendo un *best-seller* en Amazon.

Recientemente acaba de publicar una nueva obra, llamada *Reflejos*, compuesta por reflexiones y que aún tiene pendiente promocionar y dar a conocer. Actualmente está trabajando en la que será su primera novela.

Más información sobre el autor en: <https://aimarrollan.blogspot.com>